
П р олетарии всех с т р а н , соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

ф  ВЫПОЛНЯЯ РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА КПСС

УСПЕХ ТРУДОВОГО СЕМЕСТРА
1800 студентов наше

го института убирали 
картофель и корнепло- 
дьи в хозяйствах Ар- 
т.Ж ^ о го  района. В свя
з н и к  низким урожаем  
КиЗ̂ > Сфеля во всех сов- 
хбз'ох студенты прово
дили вторичную под
борку. Все поля убраны  
качественно, с оценкой 
хорошо. С  первых дней 
уборочной страды меж
ду отрядами, а в отря
дах между бригадами 
развернулось соцсо
ревнование.

В отряде, работавшем  
в д. Омельково (коман
дир А. Сосновский, ко
миссар В. Карелин) ре
бята избрали общ ест
венных контролеров по 
качеству. Эта инициати
ва одобрена РК КП СС, 
райсельхозуправл е н и- 
ем.

Праздником труда 
для бойцов стал день 
наивысшей производи

тельности труда. В кон
курсе на лучшего сбор
щика картофеля побе
дителем стала Т. Ко
брина, 2 курс леч. фа
культета, а честь на
звать себя лучшим груз
чиком завоевал А. Ма- 
хотин, 3 курс стомат- 
фака. В этот день отря
ды выполнили задание 
на 136 процентов, в 
фонд сельских школ пе
речислено 3612 рублей.

Убирая урожай, от
ряды много внимания 
уделяли пропаганде
решений XXVI съезда 
КП СС. Студенты читали 
для населения лекции 
по международному по
ложению нашей страны, 
молодежному движе
нию, на медицинские 
темы. Они шефствовали 
над 29 ветеранами вой
ны, помогали убирать 
картофель, заготозить 
древа; организовывали 
встречи с ветеранами в

отрядах, 11 агитбригад 
ставили для селян кон
церты, проводились
дискотеки. Б о й ц ы 
сельхозотрядов помо
гали сельским школам 
оформить пионерские 
комнаты, читали лекции 
по профориентации, 
проводили медосмотры  
школьников.

Политотдел зональ
ного штаба провел кон
курсы на лучшую стен
газету, фотогазету,
оформление лагеря. По
бедителями стали отря
ды, где комиссары —
А. Белкин, Н. Меснянки- 
на, М. Домнина.

По общим итогам соц
соревнования 1-е место 
присуждено отряду, ра
ботавшему в с. Манчаж  
(командир В. Климин,
комиссар М. Домнина), 
2-е —  отряду из с. Ба-
кийково (А. Егоров,
Н. Меснянкина), 3-е —  
бюро ВЛКСМ лечфака

отряду, убиравшему
урожай в с. Поташки 
(А. Гальцев, В. Чекле- 
Цов).

Что же, на наш 
взгляд, мешало нам ра
ботать? Ежегодная
стопроцентная сменяе
мость командиров и 
комиссаров в линейных 
отрядах, и отсутствие 
учебы по принципу С С О  
кадров зонального и 
линейного звена.

В. А. ВЛАСОВ, 
комиссар отряда 

СГМИ по Артинскому 
району.

БЫТЬ ДОСТОЙНЫМ ЗВАНИЯ СТУДЕНТА

В этот осенний пого
жий день, когда троту
ары и парки усыпаны 
багрянцем золотого ли
стопада, когда прощаль
ное тепло «бабьего ле
та» поит нас звенящей 
радостью и тихой 
грустью, первокурсники 
института спешили во 
Дворец молодежи, на 
свой праздник —  по
священие в студенты. 
Нынешний прием осо
бый. Никогда еще вуз 
не принимал такого ко
личества первокурсни
ков, как в год своего 
50-летнего юбилея —  
тысяча человек. Светло, 
празднично во Дворце 
молодежи от белых ха
латов, радостных лиц, 
взволнованных разго
воров о первых заняти
ях по анатомии и анг
лийскому, о новых пре
подавателях, о первых 
общественных поруче
ниях. Все свежо, инте
ресно, впечатляюще. 
Кружит голову и трево
жит свобода, такая не
привычная для вчераш
них школьников са
мостоятельность. Они 
начали новую жизнь. 
Как не растерять себя 
в ней, не распылиться, 
а уверенно, прямо идти 
к намеченной цели?

Открывая ритуал по
священия в студенты, 
ректор, профессор, за
служенный деятель на
уки Р СФ СР В. Н. Кли
мов тепло поздравил 
первокурсников и четко 
наметил ориентиры их 
студенческого пути.

—  Право на образо
вание, счастье выбора 
любимой профессии да

ла вам наша Конститу
ция, наша народная 
власть.

Каждый четвертый 
в р а ч  планеты —  
врач С С С Р . Вам будет 
доверен самый ценный 
капитал нашего общ е
ства —  здоровье чело
века. И какую бы стезю  
вы ни выбрали, . вы с 
первого дня должны на
строиться на самое

бюро ВЛКСМ лечфака
А. Гальцеву.

Декан стоматологи
ческого факультета
проф ессор А. М. Вол
кова, вручая символи
ческий студенческий 
билет Т. Соколовской, 
секретарю  комсомоль
ской организации курса, 
особо подчеркивает 
значение билета в 
жизни студента —  как

+  ПОСВЯЩЕНИЕ В СТУДЕНТЫ

серьезное отношение 
к учебе, независимо 
от того, проходите ли 
вы теоретические или 
клинические дисципли
ны. Отныне институт —  
ваш дом. Здесь вы бу
дете расти духовно, 
многие найдут свое лич
ное счастье, создадут 
семью. Студенческий  
коллектив позволит вам 
приложить свои силы в 
СНО, общественной ра
боте, .самодеятельно
сти и спорте. Не скупи
тесь расходовать свою 
энергию, самое труд
ное —  мужество повсе
дневного труда.

Под Гимн Советского  
Сою за торжественно 
вносятся знамена инсти
тута.

—  Слово врача, по
добно этому скальпе
лю, —  профессор В. А. 
Соколов, декан лечеб
ного факультета, под
нимает символический 
скальпель, —  могущ ест
венно. Оно может и ле
чить, и ранить. С д ер 
жанность, разумность 
должны сопутствовать 
врачу как при примене
нии скальпеля, так и 
слова, —  закончил де
кан, вручая скальпель 
секретарю курсового

пропуска в учебу, на
уку, жизнь.

—  Санитарных вра
чей у медиков принято 
называть пограничника
ми, охраняющими от 
загрязнения почву, воз
дух, флору и фзуну, а 
стало быть охраняющи
ми здоровье людей. 
Профессия эта потребу
ет от вас честности и 
принципиа л ь н о с т и. 
Учитесь любить свой ин
ститут и беречь его 
честь у старших поко
лений, —  сказала про
фессор Н. П. Стерехо- 
во, вручая символиче
скую зачетную книж
ку Н. Коноваловой, 
секретарю  курсового 
бюро.

—  Главное условие 
моральной красоты че
ловека —  скромность. 
Человек, считал Лев 
Николаевич Толстой, 
подобен дроби, где чи
слитель есть то, что он 
есть, а знаменатель то, 
что он о себе думает. 
Чем больше знамена
тель, тем меньше дробь. 
Не забывайте об этом. 
Я желаю чтобы ваши ма
ленькие пациенты и 
ваши дети никогда не 
болели, —  профессор
В.* В. Фомин, декан

факультета передает 
символический рецепт 
Л. Москвиной, секрета
рю бюро ВЛКСМ пед
фака.

Студентов .поздрави
ли также представители 
общественных органи
заций.

Торжественно звучат 
в зале слова клятвы оп
равдать высокое звание 
студента. Принимая
белый халат, символ гу
манности, честности от 
Ленинского стипендиата 
Т. Старчиковой, перво
курсница Н. Кры
лова от имени сво
их товарищей обе
щает не запятнать его 
чистоты. Думается, что 
праздник посвящения, 
советы наставников от
ветили на многие жиз
ненные вопросы новоис
печенных студентов.

И еще один штрих. 
Броские объявления в 
вестибюле оповещали о 
начале «посвящения» в 
15 час. Началось же 
оно на час позднее. В 
комитете комсомола 
мне пояснили, что это 
было так и задумано, 
для подстраховки. Непо
нятно. Целый час око
ло 1000 студентов, мно
гих из которых раньше 
отпустили с занятий, то
мились у закрытых две
рей зала, попусту теряя 
такое дорогое время. 
Может, само мероприя
тие прошло и при луч
шем сборе, зато у мно
гих остался от хорошего 
праздника неприятный 
осадок от неуважения 
к себе, впечатление не
организованности уст
роителей. А секрет ус
пешного воспитания 
кроется прежде всего в 
уважении к человеку.

Т. МАТВЕЕВА.

СЕЛЯНЕ

ф  РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА КПСС — ВЫПОЛНИМ!

П я т и л е т к а  £] 
НА МАРШЕ

Вечерами, несмотря на 
усталость, студенты занима
лись пропагандистской рабо
той. Местному населению они 
прочитали 26 лекций на меди
цинские темы, оформили 10 
санбюллетеней в школе и 
детском саду. Больнице пере
дана библиотечка художест
венной литературы. Тепло 
встречали выступления агит
бригады работники МТМ и 
ферм. Проведены вечера от
дыха с молодежью села, дис
котеки. Всем жителям понра
вились отлично организован
ный «Осенний бал» и заклю
чительный концерт. Руководи
тели совхоза горячо поблаго
дарили студентов за досроч
ное выполнение плана, актив
ную культмассовую работу.

В. Л. БАРСУКОВ, 
асс. каф. оперативной 

хирургии.

65 студентов II курса леч
фака убирали урожай в сов
хозе «Поташкинский» Артин- 
ского (района (командир
А. Гальцев, комиссар В. Чек- 
лецов).

Руководство совхоза хоро
шо подготовилось к встрече 
отряда, и ребята не остались 
в долгу. Сил затрачено нема
ло —  каждый боец собрал 
картофель с 1,6 га при уро
жайности 86 ц.

Хорошо подготовились ко 
дню наивысшей производи
тельности, провели комсо
мольское собрание. 11 сентяб
ря было убрано 10,5 га и 
вывезено 640 центнеров кар
тофеля, что составило 140 
проц. к норме. Лучшими были 
Т. Катринь, О. Ковязин, 
И. Петрунин. В фонд обкома 
ВЛКСМ перечислено 400 руб.

+  ПО СЛЕДАМ УБОРОЧНОЙ СТРАДЫ

ТРУДНОСТЕЙ НЕ ИСПУГАЛИСЬ
27 сентября последними 

покинули Тугулымский рай
он студенты санитарно-гигие
нического факультета. Поза
ди 25 дней ударной работы 
в условиях далеко не отлич
ных.

14 сентября был объяв
лен днем наивысшей произ
водительности и, хотя в
этот день погода была не
из лучших, ребята работали 
на совесть. В этот день 
передовыми по району были 
признаны три отряда и из 
них два — нашего институ
та: отряд III курса стомато
логического факультета (де
ревня Колобово, командир 
Ф. Шайхутдинов, комиссар
С. Двойников) и IV курса 
санфака (центральная усадь
ба Тугулымского совхоза,
В. Григолец, Г. Галнева).
Однако нельзя сказать, что
бы все отряды работали
одинаково хорошо. Отряд 
III курса санфака (деревня 
Гилёво, командир С. Иванов, 
комиссар А. Зюзякин) на
чал работу с прохладцей и 
закончил ее позднее всех, и 
то с помощью ребят из со
седних отрядов, которые,
несмотря на усталость, не

отказали отстающим в. по
мощи. Виноваты в отстава
нии и руководители отряда, 
не сумевшие правильно ор
ганизовать работу. Видимо, 
в следующий раз комитету 
ВЛКСМ  необходимо более 
серьезно и продуманно под
бирать командный состав 
отрядов, а не ждать когда 
их поменяют на месте (за 
уборку из семи командиров 
были сменены 4). Итак, уб
рано 585 га картофеля вме
сто 560 по наряду. Свыше 
40 студешов получили По
четные грамоты. Сводный 
отряд института награжден 
Почетной грамотой Туту- 
лымского РК  КПСС, испол
кома райсовета, райкома 
комсомола.

В будущем нас снова 
ждут сельхозработы. Хоте
лось бы, чтобы комитет ком
сомола провел подготовку 
к ним более ответственно, 
чем в этом году.

Г. Я. ЛИПАТОВ, 
ст. преподаватель ка
федры гигиены труда, 
руководитель отряда 
СГМИ в Тугулымском 

районе.

+  ИТОГИ п о д п и с к и

ПЕЧАТНЫЕ ИЗДАНИЯ -  КАЖДОМУ
Идет к завершению «Под- 

писка-82». Сегодня можно 
подвести некоторые ее ито
ги по институту.

Активно прошла подписка 
на политические издания. 
Все сотрудники — комму
нисты и заведующие кафед
рами — выписали газету 
«Правда» и партийные жур
налы. Но. к сожалению, не
достаточную активность про
явили в выписке партийных 
изданий студенты-коммуни- 
сты. Видимо, партийные [бю
ро факультетов недостаточ
но воспитывают у молодых 
коммунистов потребность 
узнавать и перенимать но
вое из жизни других пар
тийных организаций, потреб
ность в самосовершенство
вании себя, как коммуниста, 
в чем хорошо помогают 
партийные издания.

Учитывая дефицит лими
тируемых изданий, в этом 
году большее число кафедр 
выписали коллективно такие 
издания, как «Литературная 
газета», « Роман-газета». В 
следующем году этот ме
тод надо значительно шире

практиковать среди сотруд
ников кафедр.

Как всегда, в институте 
много выписывается специ
альной литературы, на се
годняшний день ее выписа
но на сумму более 3 тыс. 
рублей, а всего сотрудники 
будут получать периодиче
ских изданий более чем на 
20 тыс. рублей.

Комитет ВЛКСМ  хорошо 
провел подписку среди сту
дентов во время сельскохо
зяйственных работ. Но, к 
сожалению, деньги, собран
ные в сентябре, были сданы 
в «Союзпечать» только в ок
тябре. В результате такого 
небрежного отношения ин
ститут отстает по выписке 
комсомольских изданий в 
Верх-Исетском районе.

Совет по подписке инсти
тута планирует завершить 
подписную кампанию к 20 
октября и надеется, что мо
лодые коммунисты в самое 
ближайшее время выпишут 
для себя необходимые пар
тийные издания. 
Ответственная за подписку 

по институту 
М. П. ЕЛ ЕЦ К А Я.



ф  ОБ УЧЕБЕ В СЕТИ П А РТП О Л И ТП РО СВЕЩ ЕН И Я

ИСКАТЬ СЛОВО К КАЖ Д О М У
Начинается новый учеб

ный год в системе партий
ной учебы. В июне 1981 го 
да ЦК КП СС принял поста
новление «О дальнейшем 
совершенствовании партий
ной учебы в свете реш е
ний X XV I съезда
ЦК КПСС». Раз
работана система мер, поз
воляющих привести содер
жание и организационные 
формы партийной учебы в 
соответствии с требования
ми развитого социализма, 
потребностями идеологиче
ской борьбы на мировой 
арене, возросшим уровнем  
общеобразовательной и 
политической 'подготовки 
трудящихся. Партийным 
комитетом института раз
работан план мероприя
тий по совершенствованию  
политического образования 
в свете постановления ЦК 
КПСС.

В новом учебном году в 
соответствии с новой струк
турой партийной учебы у 
нас в институте будут дей
ствовать 9 методологиче
ских, 14 теоретических се
минаров, школа научного 
коммунизма, 7 школ основ 
марксизма-ленинизма. З а 
вершено комплектование 
системы политобразования. 
Парткомом проведен семи
нар пропагандистов.

Новый учебный год в си
стеме партийной учебы на
чался 30 сентября общ е
институтским занятием. М е
тодологические семинары  
продолжат изучение фило
софско-методологических и 
социологических проблем  
научной деятельности. В 
теоретических семинарах, 
школах научного коммуниз
ма, марксизма-ленинизма 
предстоит дальнейшее уг
лубленное изучение м ате
риалов XXVI съезда КПСС  
в тесной органической свя
зи с изучением ра^ее на
чатых курсов.

В решениях XXVI съезда  
КП СС, постановлениях ЦК 
КПСС «О дальнейшем  
улучшении идеологиче
ской, политико-воспита
тельной работы», «О даль
нейшем совершенствовании 
партийной учебы в свете ре
шений XXVI съезда КПСС»  
особое внимание обращ а
ется на повышение качест
ва и результативности пар
тийной учебы. Важное зна
чение в партийных доку
ментах придается преодо
лению формализма и на
четничества. Особое значе
ние приобретает методиче
ское мастерство пропаган
диста, умение вызвать жи
вой обмен мнениями, 
творческие дискуссии. Про

блемный метод обучения 
должен шире внедряться в 
работу сети политпросве
щения. Глубокий анализ 
проблем, заинтересованное 
обсуждение характерны  
для занятий семинаров, ру
ководимых профессорами  
И. И. Бенедиктовым, Е. Н. 
Крупиным, доц. Т. Г. Усоль- 
цевой, Р. А. Поддубной, 
ст. преп. Ю. Н. Мирошни- 
ковым. Партийный комитет 
планирует обмен опытом 
пропагандистской работы  
на страницах газеты  
«Свердловский медик».

О собое внимание, как 
того требует постановле
ние ЦК КПСС, в наступаю
щем учебном году будет 
обращено на учебу ком
мунистов. Поставлена за
дача настойчиво и после
довательно внедрять поли
тическое самообразование. 
Партийным комитетом при
нят план мероприятий по 
усилению контроля за пар
тийной учебой коммуни
стов.

Главной фигурой в систе
ме партийной учебы явля
ются пропагандисты. Хо
чется пож ела^ им боль
ших и прочных успехов на 
пороге нового учебного  
года. Н. В. РЯБОВА, 

доцент, 
член парткома.

ЮБИЛЕЙ БОЛЬНИЦЫ

<0. О БЩ ЕЖ И ТИ Е —  ТВОЙ Д О М

Возвращаясь к вопро
су давнему, наболевше
му, представители груп
пы народного контро 
ля профкома и нашей 
многотиражной газеты  
провели рейд по про
верке готовности общ е
житий к новому учебно
му году. Только о двух 
из них можно с неко
торой натяжкой сказать, 
что в них созданы нор
мальные условия для 
студентов. Да и в боль
шом ремонте они по су
ти и не нуждались.

Так, в общежитии пед
фака по ул. Ермако
ва, 7 отремонтирована 
и покрашена крыша, 
приведены в порядок 
места общ его пользова
ния. Правда, в мужском  
душе из 5 стоек дейст
вуют только три, в жен
ском —  две, а моются 
здесь и студенты из об
щежития санфака. В ту
алетах, кухнях, коридо
рах не хватает лампо
чек. Но, думается, эти 
проблемы под силу ре
шить АХЧ института в 
самый ближайший срок.

В общежитии лечфака 
по ул. А. Барбюса, 2 
также починили кры
шу, сделали разводку 
отопления на чердаке, 
застеклили окна. А 
предстоит еще сделать 
освежительную Побелку 
в местах общ его поль
зования (душевые,
кухни, туалеты) и в 
7 пострадавших от дож
дей и горячей воды 
комнатах на 5-м этаже. 
Отремонтировать душ е
вые, умывальники.

В общежитии санфака 
заканчивают проводку 
сетей водопровода и 
теплоснабжения. Впере
ди еще все отделочные 
работы, а их в этом об
щежитии немало.

В новом общежитии 
(по ул. Токарей, 29) ра
бота шла полным хо
дом. Отремонтированы  
двери в блоках, покра
шены стены в коридо
рах, оборудованы кухни • 
электроплитами. Надо 
отметить большую энер
гию и старательность 
нового коменданта Ма
рии Ивановны Осинки- 
ной. Она четко и умело

организовала работу вы
деленных для нее сту
дентов, свой рабочий 
день строит, не считаясь 
с личным временем. 
Плохо освещены кори
доры и места общ е
го пользования.
Большой дефицит в лам
пах накаливания и 
дневного света. Все это 
плохо отражается на 
настроении проживаю
щих и соблюдении са
нитарного режима. Но 
главные трудности воз
никают из-за недостой
ного поведения студен-

вспомним оргии выпу
скников, в буйной радо
сти крушащих все ок
рест —  шкафы, стулья, 
тарелки и оконные 
стекла. Почему это про
исходит? Вероятно, мно
гие выпускники уверо
вали, что сдача экзам е
нов обеспечивает им 
полную неприкосновен
ность и безнаказан
ность. Да и мы сами 
иногда смотрим на 
пьянку студентов по
сле экзаменов как на 
нечто неизбежное, уко
ренившуюся традицию:
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КТО В ДОМЕ 
ХОЗЯИН?

тов вообще и безответ
ственного, даже пре
ступного отношения к 
предоставленному им 
жилищу в частности. На
пример, в общежитии 
на Анри Барбюса, 2 
только полгода прослу
жили отремонтирован
ные в прошлом году ду
шевые, а уже гибкие 
шланги сорваны, на ос
тальных нет смесите
лей. Новые шторы, 
кстати очень хорошего 
качества, в первый же 
год испорчены, каких 
только пятен и разводов 
на них нет —  могут ли 
они сейчас украсить 
комнату, кому помогут 
создать уют?

В прошлом году в 
новом о б щ е ж и т и и  
(ул. Токарей, 29) более  
100 светильников было 
установлено в его хол
лах и коридорах, а се 
годня —  в единичных 
холлах сохранились по 
1— 2 (из 4-х), в коридо
рах и того нет. Чья-то 
злая рука похозяйнича
ла здесь, а чей-то рав
нодушный взгляд этому 
покровительствовал!

У института сейчас 
нет средств и возмож
ностей установить но
вые светильники.

Для полноты картины

это было вчера, есть 
сегодня и будет завтра. 
Нет! Пришло время ло
мать эти вредные тра
диции и нам это вполне 
по силам.

Кто должен навести
порядок в наших общ е
житиях? Это забота об
щая, с комендантов
нужно не только спра-  ̂
шивать, но и помогать. 
В эту работу активно
должны включиться де
канаты и общественные
организации. Но пока 
из бесед с коменданта
ми пришлось услышать 
теплые слова только о 
декане педиатрическо
го факультета проф ес
соре В. В. Фомине, ко
торый еженедельно бы
вает в общежитии, и 
студенты знают —  уви
дит дважды беспорядок  
и грязь в комнате —  
не сдобровать.

Преподаватели не
редко бывают в общ е
житиях и с количеством 
посещений все вроде в 
порядке, а вот эф ф ек
тивность их невысока. В 
этом году правильно от
реагировал деканат сан
фака, отчислив студен
тов, попавших в «чер
ный» список комендан
та за различные нару
шения правил прожи-

Восьмого октября 
четвертая городская ин
фекционная больница 
отметила свое 40-летне. 
П ерви с  ее пациенты по
ступали в тяжелы е  дни 
1941 года. Организатор 
и первый руководитель 
больницы Р. К. Злоказо-  
ва, впоследствии р а 
ботавш ая  горпеднат- 
ром.

З а  этот период сло 
жился трудоспособный 
творческий коллектив. 
Неоднократный побе
дитель социалистиче
ского - с о р евн о ван и я ,  
больница и в прошлом 
году была лучшей сре
ди , инфекционных боль
ниц области.  К оллекти
ву стационара  о б ъ яв ле 
на благодарность  в 
приказе  министра з д р а 
воохранения Р С Ф СР ,  он 
награж ден  грамотой 
облздравотдела .  Сейчас 
в нем 14 врачей имеют 
категории, из них 7— выс
шую. 8 человек н аг р аж 
дены правительственны
ми наградами.

Больница,  возглавля 
емая  орденоносцем Н. А. 
Суденко, всегда на

передовых рубеж ах  со 
ветского здр ав о о х р а 
нения, проводник все
го нового и передового.

С 1943 года стайно- . 
нар является основной 
базой для кафедры д ет 
ских инфекций медин
ститута. С 1979 года 
открыт факультет по
вышения квалификации 
для практических в р а 
чей. На базе больницы 
ежегодно обучается 4—8 
клинических ординато
ров. Из ее коллектива 
вышли В. В. Фомин 
профессор, заведующий 
кафедрой детских ин
фекций; М. И. Р о м а 
ненко — доцент каф ед
ры госпитальной недн- 

. атрии. Сотрудники к а 
федры оказывают боль
шую методическую и 
консультативную . по
мощь. Особенно тепло 
отзываются врачи о д о 
центе В. М. Бубновой.

Результатом творче
ского содружества  к а 
федры и больницы яви 
лась организация в с та 
ционаре центра по борь
бе с полиомиелитом и 
спинальными парезами;

в 1963 году отделение 
стснознруюшнх ларин- 
го-трахентов; центро- 
меиингококковой ин
фекции; в 1970 году — 
реанимационного отде
ления. Совместные по
иски эффективных ме
тодов лечения позво
лили снизить леталь
ность при стенозах у д е 
тей раниегр возраста в 
8 раз!

Такое творческое со
дружество,  помогающее 
и больнице, и кафедре, 
показательно тем, что 
свой юбилей коллектив 
отмечает серьезной на
учно-практической кон
ференцией со своими ис
следованиями и наблю
дениями.

В эти теплые осенние 
дни особенно празднич
но в Зеленой роще. По
здравить коллег с юби
леем приезжают деле
гации из многих стацио
наров, санитарно-эпи
демиологических стан
ций, института вирус- 

’ных инфекций. При
ходят просто благодар
ные родители.

Г. Т А Р Х А Н О В ^

ПО Д П И Ш И Т ЕС Ь  ПА СВОЮ Г А З Е Т У
Началась подписка на 

газету института. «Свердлов
ский медик».

Цена годовой подписки 
40 коп. Студенты могут под
писываться на газету груп
пами. Индивидуальной под
писки нет.

Желающие — представи
тели студенческих и ка
федральных коллективов — 
.могут подписаться на свою 
газету института. «Сверд
ловский медик».
17.00 с понедельника по 
пятницу (кроме среды).

вания.
Несколько слов о 

строительстве нового 
общежития. Практиче
ски только с лета оно 
пошло полным ходом 
после многих хлопот 
администрации и общ е
ственных организаций 
института. Для ускоре
ния хода строительства 
институт ежедневно
направлял до 60 чело
век. Однако, как отме
чали р у к о в о д и т е л и  
стройки, из-за отсут
ствия трудовой дис
циплины должной отда
чи от студентов не бы
ло. Наблюдались и мас
совые прогулы. Так,
9 сентября самовольно 
покинули стройку груп
пы 612 и 613 (староста 
Ю. Бусыгин), но и даже 
в ударно работающих 
группах были прогуль
щики.

Особое место среди 
отрабатывающих тру
довой семестр на
стройке занимают ребя
та, восстанавливающие
ся в институт. Так, 
Н. Чванов, Е. Лощинин 
безотказны, честно за
рабатывают хорошую  
репутацию. А вот Та- 
ринский, Логинов, Па
рамонов —  числятся в 
списках без вести про
павших. Плохо работает 
Ситник. Так Алесто ли 
им в институте?

Еще немного времени, 
и новое общежитие 
вступит в строй дейст
вующих, но будут ли 
новые жильцы бережно, 
по-хозяйски к нему от
носиться, уважать труд 
строителей, своих това
рищей, себя, наконец? 
Государство заботится 
о студенчестве, предо
ставляя ему дом на го
ды учебы, но нельзя 
являться в свой дом 
вандалом1 Ведь все мы
это знаем!?

И. С. РОЗЕНШ ТЕЙН, 
член народного 

контроля института.
С. МИЛЛЕР, 

член профкома.
Н. ДЕМИНА,

ПРИЧИНА А В А Р И Й -
НЕ ДИ СЦ ИП ЛИ НИР ОВА НН ОСТ Ь

Очень много и часто 
мы говорим о том, ка
ким должен быть сту
дент —  будущий высо- 
коквалифицирова н н ы  й 
специалист. Грамотным, 
умным, культурным... 
Вот на одной из сто
рон культуры пове
дения студентов хочет
ся остановиться осо
бо. Культуре поведения 
на дороге. Кое-кто, счи
тая себя в высшей сте
пени культурным че
ловеком, позволяет се
бе перебегать дорогу  
на красный сигнал све-

нарушителеи —  студен
ты. С начала года под 
колесами транспорта 
пострадали 197 человек 
в возрасте от 16 до 26 
лет. Причем нарушение 
правил дорожного дви
жения для некоторых 
стало привычкой.

Среди студентов мно
го спортсменов. Но до
рога —  не место для 
тренировок, не стадион 
Бегущие и едущие по 
дорогам спортсмены  
конечно же, ни разу не 
задумывались о соблю
дении ПДД.

ф  ЗА  ДВИЖ ЕН ИЕ БЕЗ О П А С Н О С ТИ

тофора или лавировать 
в потоке транспорта. 
Понаблюдайте за собой 
со стороны, и вы уви
дите, что в эту минуту 
ваш облик совсем непо
хож на облик культур
ного человека. «Я торо
плюсь», —  такое объяс
нение не является оп
равданием. Потому что 
простой арифметиче
ский подсчет доказыва
ет, что за 20— 30 се
кунд, пока горят запре
щающие сигналы свето
фора, пешеход успевает 
пройти 15— 20 метров.

Именно спешки и не
внимательность явля
ются основной причи
ной всех аварий в горо
де. За 8 месяцев под 
колесами транспорта 
погибло 85, получили 
травмы 898 человек. 
Создавая на дороге  
аварийную ситуацию, 
пешеход редко заду
мывается над тем, что 
дорога —  рабочее ме
сто водителя, что руки 
водителя, чудом сохра
нившие вам жизнь, еще 
долго будут неуверен
но лежать на руле.

Ежедневно сотруд
ники ГАИ выявляют до 
тысячи нарушений пра
вил дорожного дви
жения. Большинство

17 августа на пере 
крестке улиц Малыше 
ва —  Хохрякова авто
машиной ГАЗ-24 травми
рован студент медин
ститута Т. Азизов.

Как видите, минувший 
учебный год урожай 
ный на ДТП. Особенно  
выделялись недисцип
линированным поведе
нием на дор9 гах сту
денты СГИ, УПИ, СГМИ. 
Казалось бы, будущие 
медики лучше других 
должны представлять 
тяжесть д о р о ж н о- 
транспортных проис
шествий. Но именно 
студенты и преподава
тели СГМИ зачастую  
становятся их причи
ной. По их вине совер
шено семь происшест
вий.

Итак, начался новый 
учебный год. Хочется, 
чтобы студенты вузов 
не только не станови
лись виновниками и 
участниками аварий, 
но были примером 
культурного поведения 
на дорогах нашего го
рода —  участника Все
союзного смотра рабо
ты по обеспечению бе
зопасности дорожного 
движения.

ГАИ УВД
Свердгорисполкома.
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